



Wieder funktionsfähige Bachschleuse

Die vom Landkreis finanziell geförderten Projekte im Rahmen des Wettbewerbs „Zukunft Dorfmitte“ zeigen erste Erfolge. Die Feuerwehr Hennethal hat mit viel ehrenamtlichem Engagement den ersten Bauabschnitt an der Bachschleuse vollendet. Die alten Balken wurden entfernt und durch neue ersetzt. „Somit ist die Schleuse wieder funktionsfähig und die Lösch-

wasserreserve gesichert“ freut sich Wehrführer Thomas Gutperl. Im Frühjahr wird in einem zweiten Bauabschnitt noch ein begehbare Steg mit Geländer installiert, berichtet der Wehrführer. Wer sich das fertiggestellte Werk anschauen will: Das Wehr befindet sich direkt hinter dem Zusammenfluss von Au- und Fischbach.

Foto: Feuerwehr Hennethal